

REUNIONES DE LA SECCION DE RELACIONES INTERNACIONALES Y CONSEJO DE REDACCION DE LA «REVISTA DE POLITICA INTERNACIONAL»

Durante la reunión del 7 de diciembre fue examinado el siguiente temario, preparado por el señor Cordero Torres: 1) Estado de excepción en Irlanda; 2) Fin del viaje de Pablo VI; 3) La pretendida invasión de Guinea; 4) Resultados de la conferencia ministerial de la OTAN; 5) Husak obtiene la aprobación del Kremlin; 6) Israel informa de actividad militar en el canal de Suez; 7) Declaraciones de López Bravo al semanario «Christ und Welt»; 8) Actividades en torno a la «Ley Mills».

El temario examinado en la reunión del 14 de diciembre fue el siguiente: 1) Campaña antiespañola en el exterior; 2) López Bravo en Lisboa; 3) Condena de Portugal en el Consejo de Seguridad; 4) La ONU y la autodeterminación del Sahara; 5) Hussein y Dayan en Estados Unidos; 6) Fin de la «liberalización» en Checoslovaquia; 7) Las huelgas en Gran Bretaña y el continente europeo; 8) Inquietud en Brasil, Argentina y Bolivia; 9) Incidentes entre India y Pakistán; 10) Confusión en el problema de Viet-Nam; 11) Berlín, obstáculo entre las dos Alemanias; 12) Las conferencias de la OUA y de la OTAN.

Durante la reunión del 21 de diciembre, el temario examinado constaba de los siguientes puntos: 1) La campaña antiespañola: defensa; 2) Marruecos y las pesquerías españolas en el Atlántico; 3) Los sucesos de Polonia; 4) El viaje de Heath a América; 5) Las retiradas de tropas norteamericanas en Oriente; 6) La acción internacional para defender los recursos naturales; 7) La inflación, fenómeno del presente mundial; 8) Viaje de López Bravo a Lisboa; 9) Tensión en las negociaciones interalemanas.

El temario examinado en la reunión del 11 de enero de 1971, presentado por el señor Cordero Torres, fue el siguiente: 1) Cancelación de la visita de Schumann a Madrid y visita de Stans y Laraki; 2) El secuestro del embajador británico en Montevideo; 3) Deterioros económico-sociales en el Bloque Andino; 4) El delicado momento de la negociación en Oriente Medio; 5) Dificultades para «vietnamizar» la guerra en Lejano Oriente; 6) La Conferencia de Singapur y el futuro de la *Commonwealth*; 7) Los problemas del Africa Negra ex-francesa; 8) Reajuste y crisis económico-social en Polonia; 9) La reforma electoral norteamericana.

En el curso de la reunión efectuada el día 18 de enero fue examinado el siguiente temario: 1) Crisis en la conferencia de Singapur; 2) El enfrentamiento de los grandes y los subproblemas del conflicto palestino; 3) El inquietante panorama de la subversión sudamericana; 4) El Ulster, permanente escenario de la violencia tiránica; 5) López contra Marcos en Filipinas; 6) Los «complots» en Marruecos, Guinea y Camerun; 7) El balance de los acontecimientos polacos; 8) Los preparativos para la «carrera presidencial» en Estados Unidos; 9) La agresión francesa contra la producción y el comercio españoles: necesidad de

ACTIVIDADES

contramedidas; 10) La anunciada visita de los príncipes de España a Estados Unidos.

El temario examinado en la reunión del 25 de enero, preparado, como los anteriores, por el señor Cordero Torres, constaba de los siguientes puntos: 1) Las relaciones comerciales con Francia; 2) Discurso de Nixon y derrota de Kennedy; 3) Situación en Camboya; 4) La disputa petrolífera; 5) La conferencia de Singapur; 6) Negociación en Oriente Medio; 7) El conflicto entre Colombia y Venezuela; 8) El proceso de Conakry.

DOCUMENTACION INTERNACIONAL

